

Le collège Bourbon sur les traces des poilus réunionnais

Les élèves de la 3^{ème} Perrier ont participé à la cérémonie du 29 mai commémorant le centenaire de la bataille de Verdun.

La chorégraphie réalisée par Volker Schlöndorff réunissait plus de 4000 élèves français et allemands et symbolisait, après l'assaut, la renaissance et la victoire de la vie sur la mort. Point de départ de cette fabuleuse aventure, les projets menés par leur professeur d'histoire géographie sur la première guerre mondiale et les poilus de Bourbon. Un travail qui s'est plus particulièrement dirigé vers les poilus qui sont passés par le Lycée Leconte de Lisle devenu le Collège Bourbon.